



佐太小学校150周年記念学習発表会

10月18日（金）に、150周年記念学習発表会を行いました。今回、第一部が記念式典、第二部が学習発表会、第三部が記念撮影・学校見学という流れで実施いたしました。当初、記念式典は、9月22日（日）の佐太地区体育大会にあわせて行う計画でしたが、残念ながら雨天中止となったため、この学習発表会にあわせて記念式典を行うこととなりました。平日の開催となったことは大変残念でしたが、多くの方にご参加いただき感謝いたします。この佐太小学校150周年を祝うにあたって、保護者の皆様・佐太地区の皆様には、大きなご支援をいただきました。150周年に関わる様々な行事を通して、本当に多くの方が、佐太小学校を応援してくださっていることを強く実感しました。そして、佐太小学校で結ばれた絆と母校への愛の強さを知ることができました。こどもたちは、この150周年記念学習発表会の中で、佐太のこどもとして、その想いをしっかりと感じ取ってくれたと思います。

この学習発表会では、たくさんの方々に、こどもたちのこれまでの学習の様子を、発表を通じて見ていただくことができました。こどもたちは、目標に向かって努力を続けることの大変さや、友達と協力して成し遂げる楽しさ、自分たちががんばったことが成果として認められる嬉しさなどを味わうことができました。そして、この経験を通して、すべてのこどもたちが大きく成長する姿を見せてくれました。これからも、佐太っ子たちが、目標に向かって、やる気をもって、仲間と一緒に力を伸ばしていくことができるよう努めていきます。保護者、地域の皆様、これからもご支援・ご協力をよろしくお願いします。

第一部 ～記念式典～

第一部では、最初に、150周年記念事業委員会委員長 〇〇〇 さんのご挨拶がありました。次に、来賓としてご臨席いただいた松江市議会議員 〇〇〇 さん、佐太地区自治会長 〇〇〇 さんから、ご祝辞を頂戴いたしました。そして、全員で佐太小学校校歌を歌い、みんなで150周年を祝いました。



第二部 ～学習発表会～

《1年生》… はじめのあいさつ & 劇『大きなおもい』

はじめのあいさつでは、自分がんばりたいことなどを、元気いっぱい紹介してくれました。そして、劇『大きなおもい』では、こどもたちがそれぞれ、小学生・動物たち・博士・おもいの役になって、自分のセリフに気持ちをこめて発表し、会場を楽しく沸かせてくれました。最後の歌では、手拍子も沸き上がりました。劇を通して、仲間と力をあわせる楽しさを伝えてくれました。



《2年生》… 劇『ニャーゴ』

国語で学習した「ニャーゴ」というお話をもとに、生活科や音楽で学習したことを劇の中に入れて発表しました。こどもたちは、ネコや子ネズミの気持ちをどういふ声の大きさや感じて言う伝えられるのかを考えながら練習をがんばってきました。本番では、声も身振りも、練習の時の何倍もの素晴らしさで発表することができました。「みんな大好きだよ」という2年生の優しい気持ちが伝わる発表でした。



《3年生》… 劇『たんけん！発見！松江のすてき』

3年生になって始まった社会科・総合的な学習の時間で学んだことを発表した3年生。登場する人になり切って、自信をもってセリフを言うこどもたちのパワーに、全員が劇に引き込まれていきました。クイズや歌、リコーダー、英語なども上手に取り入れた見ごたえ満載の発表でした。ふるさと松江のすてきが伝わりました。



《4・5・6年生》… 合奏『Paradise Has No Border』合唱『見上げてごらん夜の星を』

4・5・6年生は、10月11日に行われた松江市小中連合音楽会で発表した曲を発表しました。連合音楽会に向けて、2学期に入るとすぐ練習に取り組みました。前半の音楽練習では、ボランティアの方にも来ていただいて、こどもたちが上手に演奏できるよう支えていただきました。ひまわりタイムや昼休みにも、自主練習する音色が校舎に響いていました。連合音楽会では、県民会館をこどもたちのパワーが包み、素晴らしい発表をしてくれました。（この発表の様子は、11月24日（日）20時よりマールテレビで放映されます。）学習発表会では、5年生のあいさつから始まり、連合音楽会を上回る素晴らしい演奏で、会場を魅了し、感動あふれる学習発表会にしてくれました。

《6年生》… おわりのあいさつ

6年生代表として、2名のこどもたちが、あいさつの中で、感謝を伝えてくれました。「150周年の節目のこの学習発表会を忘れない。」という言葉は、会場全員の想いをあらわしていました。



第三部 ～記念撮影・学校見学～

天気も良く、校庭階段で記念撮影を行いました。学校見学では、たくさんの方に見て回っていただきました。掲示や写真展示など喜んでいただきました。

ご寄贈ありがとうございました

株式会社テクニカルカンパニー様より、天板拡張くん、卓球ラケット、バドミントンシャトルを寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

